

Russell logra la pole imposible con el mismo tiempo que Verstappen

LOCALIZADOR

El piloto de Mercedes saldrá primero por delante del de Red Bull, mientras que Fernando Alonso se conformó con la sexta posición

D. S. DE CASTRO

El de Canadá es uno de esos grandes premios de Fórmula 1 que siempre dejan mucho espectáculo, y ya se comprobó en la tumultuosa clasificación. Solo hay que ver la tabla de tiempos. George Russell saldrá desde la pole por segunda vez en su carrera gracias a que marcó un 1:12.000 que fue el mismo crono que logró Max Verstappen, pero gracias a que su vuelta fue previa a la del neerlandés podrá partir por delante del vigente campeón del mundo.

Ese es el nivel de igualdad que se espera en una carrera en la que Fernando Alonso mejoró las expectativas con un buen sexto puesto en parrilla, mucho mejor que Carlos Sainz, que pese al gran rendimiento hace dos semanas

en Mónaco no pudo pasar a la Q3. Mal en Ferrari, en general, aunque ni mucho menos el peor de los 'grandes'. Ese honor recae en el recién (e incomprensiblemente) renovado segundo piloto de Red Bull.

Aunque es hartó improbable, es posible que dos pilotos hagan una vuelta con el mismo tiempo igualado a la milésima, y se establece que en caso de empate prima el que la logre antes. En este caso, y pese a la inesperada vuelta de Verstappen que mejoró notablemente lo esperado, fue Russell quien la logró antes. No es la primera vez que una pole se decide así. En Jerez 1997 el empate fue a tres entre Villeneuve, Schumacher y Frentzen.



Fernando Alonso

Hamilton, que parecía que podía sumar una pole más para su récord no estuvo nada bien en la última vuelta y saldrá séptimo, justo detrás de Fernando Alonso, que dio el do de pecho y partirá sexto en una carrera en la que si finalmente llueve en condiciones - y no como en la clasificación -, puede pasar de todo. Eso lo saben bien los pilotos de McLaren, con Lando Norris tercero y Oscar Piastri cuarto, que quieren dar la campanada.

España suma dos medallas de plata en un Europeo dominado por Italia

ATLETISMO

Paul McGrath mantiene la dinámica positiva en la marcha, mientras que Quique Llopis se supera para subir al podio

J. A. G.

España, como la hormiguita, va recogiendo frutos con el paso de las jornadas en el Europeo al aire libre que se inició el viernes en Roma. Después del bronce de Marta García en el 5.000, había muchas esperanzas en la delegación española para el segundo día de competición. Y no decepcionó. Paul McGrath, que había demostrado un gran estado de forma este año, se colgó la plata en los 20 kilómetros marcha, después de haber liderado la prueba.

El mismo resultado consiguió Quique Llopis en la final de los 110 metros vallas después de una accidentada carrera. Asier Martínez, uno de los grandes favoritos, se vio perjudicado por sanción y salió un poco retrasado. En su recuperación tropezó con la última valla y perdió el bronce sobre la línea. Llopis, por su parte, mejoró sus prestaciones y realizó mejor marca personal para subir al segundo cajón del podio.

Ya sin medalla, gran comportamiento de Crespi, que se metió por sorpresa en la final de los 100 metros, mientras que una lesión volvió a dejar sin opciones a Eusebio Cáceres en la final de la longitud. En una de las últimas finales de la jornada, cuarto y quinto puesto para los dos españoles, Adel Mechaal y Ndikumenayo, en la final de 5.000 metros que controló el noruego Ingebrigtsen.



Hugo de la Calle y Pablo Bonilla en el podio de Castellón. E. CORTIZO

Hugo de la Calle logra un triunfo de etapa y la general en la Volta Castelló

CICLISMO

H. VELASCO. Tras quedarse hace unas semanas a las puertas de la victoria en Padrón, el asturiano Hugo de la Calle (Equipo Cortizo) estrenó su palmarés esta temporada por todo lo alto, al adjudicarse la clasificación general de la Volta Castelló de categoría Sub 23.

El ciclista castrillonense se enfundó el maillot amarillo de líder en la segunda etapa, donde cruzó de la mano de su com-

pañero de equipo, el colombiano Samuel Flórez, la meta de Castillo de Villamalefa.

El viernes, en la etapa reina de la ronda castellanense, De la Calle asentaba su liderazgo, al vencer en solitario en Cincorrres, logrando así su primer triunfo con la estructura gallega del Cortizo.

Ayer, con una renta de más de dos minutos en la general, sobre su compañero de equipo Pablo Bonilla, el asturiano no tuvo más que controlar la etapa, en la que el gijonés Samuel Fernández Heres (Gomur) fue segundo, para hacerse con su primera vuelta por etapas en categoría Sub 23, así como la clasificación de la regularidad, después de ser este año cuarto en la Bidasoa Itzulia.



Los participantes en el encuentro del Baloncesto Vetusta. M. ROJAS

Conmemoración de los veinte años del Baloncesto Vetusta

BALONCESTO

A. ALONSO. En el día de ayer se conmemoraron con una comida multitudinaria los veinte años de la desaparición del mítico Club Baloncesto Vetusta. Se recordaron las 16 temporadas entre 1988 y 2004 en las que el Vetusta llegó a competir en Liga Femenina y fue el representante ovetense en baloncesto masculino a nivel nacional y el primer equipo de un club convencional con una sección de baloncesto en silla de ruedas.

Su cantera fue considerada la mejor de Asturias en la década de los noventa siendo muchos

jugadores y jugadoras referencia en las selecciones autonómicas y hasta 6 entrenadores del Vetusta han formado, después de su paso por el club, parte del staff de selecciones nacionales absolutas de baloncesto masculino (Jenaro Díaz y Joaquín Prado con España), femenino (Carlos Colinas con Brasil, Arturo Álvarez con Paraguay y Fran García con India) y baloncesto en silla de ruedas (Juan Bedia con España). Además, para conmemorar esta efeméride, junto al importante elenco de jugadores y entrenadores del club que se dieron cita, varias personalidades como los exjugadores José Calderón, Tomás Jofresa, Amaya Valdemoro y Fernando Romay o la presidenta de la FEB, Elisa Aguilar, enviaron videos de apoyo a este tributo al Club Baloncesto Vetusta.

MÁS DEPORTE

CICLISMO | DAUPHINÉ

Roglic deja casi sentenciada la carrera

A. I. El ciclista esloveno Primož Roglic se impuso ayer en la etapa reina por delante de Matteo Jorgenson en el Critérium del Dauphiné, con final en la cima de Samoëns 1600, un triunfo que permite al líder del equipo Bora afianzarse en la clasificación general sobre Evenepoel en una carrera que concluirá hoy sin Iván Cortina, que se retiró ayer como consecuencia de las molestias originadas por la caída múltiple del pasado jueves.

BALONCESTO

El Barcelona destituye a Roger Grimau y piensa en Peñarroya

A. I. Roger Grimau deja de ser entrenador del Barcelona después de solo una temporada en el banquillo. El balance son 51 victorias y 33 derrotas, y ninguno título: es el primer año en blanco de los culés, si dejamos al margen el complicado curso de la pandemia, desde la temporada 2016-17. El club azulgrana piensa en Joan Peñarroya como piedra angular del nuevo proyecto para la próxima campaña.

BALONCESTO | LEB ORO

Estudiantes y Lleida pelearán por un puesto en la ACB

A. I. Hoy se disputa la final del play off por el ascenso a la Liga Endesa. Movistar Estudiantes y Força Lleida pelearán por acompañar al Coruña hacia la máxima categoría. El cuadro colegial, que ejerce de anfitrión se impuso al Tizona Burgos (86-62) en la primera semifinal, mientras que el Força Lleida sorprendió en el segundo partido al San Pablo Burgos (77-80), que tendrá que esperar para regresar a la ACB

PIRAGÜISMO

Daniel Estébanez, convocado para el mundial universitario

A. I. El piragüista gijonés Daniel Estébanez Santiago, ha sido convocado por la federación española para disputar el campeonato de Europa de sprint en K2, así como el mundial universitario. Entre otros logros de esta temporada, está el segundo puesto en la Copa de España k2 absoluta y el campeonato de España de travésias en k1 disputado en Colindres.